



AMEBPBA

NI UNA MENOS



AMEBPBA ADHIERE A LA CAMPAÑA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Como lo hiciera en 2015, la Asociación Mutualista adhiere a la campaña #NiUnaMenos con el fin de generar conciencia acerca de la importancia de erradicar la violencia de género.

Como entidad dedicada a la salud integral, AMEBPBA desea estar presente en este esfuerzo para que cesen los casos y para terminar con cualquier tipo de violencia, tanto física o psicológica, directa o indirecta.

**La solidaridad y el compromiso ayudarán en esta difícil tarea.
¡TODOS PODEMOS HACER NUESTRA PARTE!**



Gestión Pro Activa
de la Salud

